

O2 OUVRE UNE AGENCE À SAINT-CYPRIEN

O2, N°1 des services à la personne¹, annonce l'ouverture d'une nouvelle agence à Saint-Cyprien. Dirigée par Romain Albert, cette nouvelle implantation entend répondre à une demande croissante de services à la personne dans la région.

ROMAIN ALBERT FAIT LE CHOIX DE RÉORIENTER SA CARRIÈRE DANS LES SERVICES À LA PERSONNE

Après 17 ans passés dans le secteur de la santé en tant que manipulateur en radiologie puis cadre de santé, Romain Albert a choisi de réorienter sa carrière vers l'entrepreneuriat avec une forte dimension humaine.

Il s'exprime : *"J'ai beaucoup appris au contact des patients et des collaborateurs. Aujourd'hui, je ressens le besoin de prendre des décisions par moi-même et d'agir directement pour le bien-être des autres. Le secteur des services à la personne m'est apparu comme une évidence. Ma femme dirige déjà deux agences O2. J'ai vu de l'intérieur à quel point les valeurs portées par l'entreprise sont concrètes. Je suis heureux de rejoindre cette aventure et de contribuer à étendre notre présence dans les Pyrénées-Orientales, un territoire auquel je suis profondément attaché."*



L'agence proposera des services de ménage, repassage et garde d'enfants de plus de 3 ans pour répondre aux besoins du quotidien des familles de la région. Cette nouvelle implantation permet de couvrir les communes de Saint-Cyprien, Argelès-sur-Mer, Elne et leurs alentours, représentant un bassin de plus de 70 000 habitants.

UNE AGENCE ANCRÉE SUR LE TERRITOIRE ET CRÉATRICE D'EMPLOIS

L'ouverture de cette agence s'inscrit dans la continuité des deux autres franchises familiales dans le département, et vient renforcer l'offre de proximité pour les habitants. Cette nouvelle

antenne prévoit de recruter deux personnes dès les trois premiers mois, et six d'ici la première année. Les postes concernent de l'aide ménagère et de la garde d'enfants.

“J'ai à cœur de bâtir une équipe soudée, bien accompagnée, et engagée dans l'amélioration du quotidien des familles”, partage Romain Albert.

ALLÉGER LE QUOTIDIEN POUR SE CONSACRER À L'ESSENTIEL

En proposant ces prestations, l'agence O2 de Saint-Cyprien permettra aux familles de se libérer du poids des tâches du quotidien.

“Nos services sont pensés pour améliorer le quotidien, et surtout pour que chacun puisse se recentrer sur ce qui compte vraiment”, précise le gérant.

Ces services tendent à offrir une véritable respiration pour permettre aux clients de se concentrer sur ce qui compte vraiment : les moments en famille.

INFORMATIONS PRATIQUES

Adresse : 2 rue Alfred de Vigny, 66750 Saint-Cyprien

Email : cotevermeille@o2.fr

Téléphone : 04 68 34 33 18

Pour toute information complémentaire à ce communiqué de presse, n'hésitez pas à nous contacter

Contact presse :

Maxime Pacquier : maxime.pacquier@ouicare.com / 06 50 88 46 85

À propos d'O2 :

O2, le N°1 des services à la personne¹ en France, s'engage à améliorer le quotidien de chacun. Créée en 1996, la marque propose un large éventail de services qui facilitent la vie à chaque étape : ménage – repassage, garde d'enfants, aide aux seniors, accompagnement des personnes en situation de handicap, jardinage, bricolage, ainsi que des services de ménage pour les professionnels. Avec un réseau de près de 600 agences en France, au Sénégal, en Côte d'Ivoire et au Maroc, O2 est une référence dans son secteur, offrant à près de 120 000 familles, la respiration dont elles ont besoin. Son succès repose sur le professionnalisme de ses 16 000 experts, tous engagés dans le bien-être de nos clients. En 2024, l'entreprise a réalisé un chiffre d'affaires de 328 millions d'euros, confirmant son rôle essentiel dans le quotidien des familles. Filiale du Groupe à Mission Oui Care, O2 partage des valeurs humanistes et solidaires, contribuant au bien-être de tous, que ce soit pour mieux grandir, mieux vivre ou mieux vieillir.

¹ Baromètre de marque – étude Occurrence janvier 2024